

Comunicado Núm. 359/2023

## CON LLENO TOTAL, LA ORQUESTA FILARMÓNICA DE TOLUCA RINDE HOMENAJE A JUAN GABRIEL Y CELEBRA A LOS MAESTROS DE LA CAPITAL MEXIQUENSE

- *Más de 500 personas se quedaron afuera del Teatro Morelos esperando disfrutar de esta experiencia*
- *Los docentes se sintieron valorados por su ardua labor dentro y fuera de las aulas*
- *Los músicos de la OFiT y los cantantes Ana Casillas y Arturo Velázquez interpretaron magistralmente las emblemáticas canciones del Divo de Juárez*

**Toluca, Estado de México, 26 de mayo de 2023.-** Con un lleno total en el Teatro Morelos, la Orquesta Filarmónica de Toluca (OFiT) llevó a cabo el exitoso concierto en homenaje a Juan Gabriel para festejar a las y los maestros de la capital mexiquense, en una celebración especial para reconocer su labor invaluable en la formación de las nuevas generaciones.

En este sentido, la profesora Nataly Montoya comentó que “estamos muy agradecidos y muy contentos de que nos hayan tomado en cuenta para celebrar el Día del Maestro, nos sentimos muy galardonados con este concierto y la verdad lo disfrutamos muchísimo; creo que es muy importante que valoren la importante labor que hacemos como docentes dentro del aula y agradecemos al Ayuntamiento, pues así como la educación, la cultura y el arte influyen muchísimo dentro del comportamiento de la sociedad”.

El evento reunió a una audiencia entusiasta, apasionada y ansiosa por disfrutar de una noche llena de música y emociones, pues desde horas antes del concierto cientos de personas se formaron para vivir la experiencia y, a medida de que las puertas del teatro se abrían, la energía y la expectativa crecían entre los asistentes, quienes se congregaron para rendir tributo a uno de los íconos más queridos de la música mexicana. No obstante, más de 500 personas se quedaron fuera del teatro, quienes, a pesar de su deseo de ingresar, no pudieron hacerlo debido a la capacidad máxima del recinto.

La profesora Esperanza Zimbrón dijo que “estuvo increíble, muy animado, el cupo llenísimo y siempre es un gusto escuchar a la Orquesta Filarmónica, estamos muy felices de ser tomados en cuenta, porque creo que la labor del docente es muy importante, porque es la que empuja a los próximos ciudadanos; además todos estaban muy contentos, todos se animaron, bailaron mucho y cantaron”.

Los músicos de la Orquesta Filarmónica de Toluca interpretaron magistralmente las emblemáticas canciones de Juan Gabriel, transportando al público a través de algunos de sus mayores éxitos de su legado musical inmortal, con arreglos orquestales que cautivaron a la audiencia, mientras que las voces destacadas de los talentosos cantantes Ana Casillas y Arturo Velázquez llenaron el teatro de emotividad y pasión.

En este sentido, Alan Gómez calificó como excelente este concierto con “la maravillosa la música mexicana que trasciende a otros lugares, con unas grandes voces, aparte la Orquesta Filarmónica es excelente y es una parte fundamental en este municipio, espero

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



**TOLUCA**

Ayuntamiento  
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

que sigan haciendo más conciertos para que se impulse más el talento mexiquense y mexicano”.

Asimismo, reconoció el gran talento de la Orquesta pues, como músico, demuestran que “están muy preparados, conozco a varios y son excelentes, que bueno que el municipio impulsa a estos músicos. Tener una Orquesta como esta permite sentirse orgulloso de ser mexiquense y toluqueño”.

En un ambiente familiar la OFIT celebró a los profesionistas que se encargan de enseñar con vocación y pasión a los estudiantes sembrando en el corazón de las y los toluqueños el conocimiento como leer, escribir, pensar y, sobre todo, los valores como la solidaridad, la justicia y la empatía que permitirán reconstruir el tejido social.

Al respecto, la docente y asistente al concierto, Azucena González, explicó que fue “una experiencia muy padre y un gran reconocimiento que nos hacen por ser docentes, estoy muy feliz y contenta”; en tanto Martha Filiberta Pichardo dijo llena de emoción que fue un concierto “maravilloso muy bello, tocan muy padre, todas las canciones estaban bellísimas, qué bueno que hubo esta invitación y fue abierto al público”.

Con este exitoso concierto, la Orquesta Filarmónica de Toluca reafirma su compromiso de enriquecer la vida cultural de la capital mexiquense y de rendir tributo a los grandes íconos de la música mexicana.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669